

DEPORTES

FUTBOL: El "Granollers" es vencido por el "Reus" con un resultado excesivo

Reus, 5 : Granollers, 0

Correspondiente al penúltimo partido del Torneo actual, desplazóse el pasado domingo nuestro equipo a la ciudad de Reus para jugar contra el titular de aquella población. Como sea que para nuestro once, no era otra cosa el encuentro que de puro trámite, no se puso la suficiente codicia ni amor propio para ganar el partido. En cambio los reusenses esta victoria era la tabla de salvación para poder mantenerse en Primera Categoría Regional y salieron al campo dispuestos a darlo todo, y por la misma razón no se les puede discutir su magnífica victoria.

Lo que no comprendemos es el abultado tanteo con que fueron obsequiados los granollerenses, resultado que en cincuenta y un encuentros no había encajado nuestro once. A nuestra manera de ver, el encuentro se desarrolló en un mayor dominio del Reus sobre todo en la segunda parte, y lo que sucedió muchas veces, al equipo local todas las jugadas le salían a la perfección en contraste con los granollerenses que no daban pie con bola.

No hay porque hacer distinciones entre los muchachos locales ya que todos jugaron con gran tesón y fe en la victoria, siendo los principales artífices de tan resonante triunfo, la línea media en la que sobresalió Romero; siguiéndole en méritos Legaz y Alonso, siendo en cambio los defensas los lunares de este conjunto.

En el bando visitantes, si exceptuamos a Vila, Planas y a ratos Nicola, los demás efectuaron un partido tan gris como el reflejado en el marcador. No queremos rebajar con eso el prestigio del resto del

once, pero si debemos decir que aunque el equipo antes de la salida a Reus ya estaba clasificado, no hay disculpa para que no se pusiera afán en la victoria, puesto que lo mínimo que se podía hacer era evitar un resultado tan escandaloso.

Vamos a una breve reseña de como se marcaron los tantos: En la primera parte lograron perforar la meta forastera, en primer lugar Alonso y Juncosa 2. En el segundo tiempo y en plena euforia reu-

sense y deriva granollerense. Juncosa batió nuevamente a Planas y a los pocos minutos Legaz cerró el marcador.

Sólo esperamos que el próximo domingo contra el Júpiter, equipo que ya no puede aspirar a clasificarse, nuestros

LIBRERIA CARBO
Taller de encuadernación

jugadores saldrán al campo dispuestos a demostrar a la afición local que el resultado de Reus fué un ligero tropiezo que a última instancia querrán enmendar en el último partido oficial de la temporada.

Alineáronse los equipos: Reus: Pallejá, Griñán, Folguera, Romero, Suriol, Tarregó, Germá, Legaz, Juncosa, Alonso y Poy.

Granollers: Planas, Pérez, Blanch, Vila, Catalá, Martí, Ricart, Segues, Nicola, Moret y Bayá.

Hoy se juega en Madrid la Final de la Copa de S. E. el Generalísimo

Acaso sea de poco interés local, pero no por ello debe pasar por alto a nuestro semanario. Me refiero a la final de la Copa de S. E. el Generalísimo, que esta tarde disputarán en el campo de Chamartín los equipos Atlético de Bilbao y C. de F. Barcelona.

Desde 1932 no se han hallado frente a frente ambos contendientes en una final de Copa. En aquella célebre de dicho año, el Barcelona dominó mucho más durante el encuentro, pero su vanguardia, en la que figuraban hombres de tan renombrada fama internacional como Pierra, Samitier, Arocha, no pudieron perforar ni una sola vez la puerta que Blasco supo defender con gran valentía y seguridad, apoyado por sus zagueros. Era aquel célebre Atlético, vencedor dos veces consecutivas de la Liga y de España, aquella famosa delantera de Lafuente, Iraragorri, Bata, Chirri y Gorostiza, que

con tanta pasmosidad batía la meta adversaria, pero que en aquella fecha encontró a un Barcelona que le supo dar clara respuesta y tenerle dominado, pero que en cambio no pudo batirle; y cuando se creía que habría necesidad de una prórroga, un centro de Lafuente lo aprovechó Bata para batir por primera y única vez a Nogués, consiguiendo, con ello, llevarse el preciado trofeo a Bilbao.

En cambio, todos los pronósticos para el partido de hoy son favorables a nuestros representantes catalanes, a la que nosotros creemos y deseamos, puesto que desde el año 1928 los azulgrana no han ganado el preciado galardón.

El recuerdo aún está fresco en la mente del aficionado. En el campo del Sardinero y después de dos jornadas consecutivas en que el encuentro terminó en tablas, en el tercer encuentro sabieron los azulgrana hacerse con el preciado

trofeo, por el resultado de 3 a 1, marcados por Samitier, Sastre y Aracha. El Barcelona, en aquella final, alineó el siguiente once (nos referimos al último partido): Llorens, Walter, Mas, Guzmán, Castillo, Carulla, Piera, Sastre, Samitier, Arocha y Sagi.

Ahora, a esperar las horas que nos faltan y sabremos si nuestros representantes han sabido hacerse con el preciado galardón o bien si los vascos vuelven a pasearlo triunfadores por el Arenal.

Como catalanes, nuestro máximo apoyo y aliento al Barcelona; como españoles, que gane el que mejor se haga acreedor a ello.

Homenaje a los jugadores del C. de F. Barcelona en La Roca

Como obsequio a los jugadores barcelonistas por haber sabido llegar a la final de la Copa de S. E. el Generalísimo, y haber vencido el pasado domingo en Las Corts, nuestro buen amigo y entusiasta barcelonista Francisco Segarra, invitó a los componentes del equipo azulgrana a un almuerzo, que tuvo lugar en el vecino pueblo de La Roca, en la denominada «Font d'En Planas». Fué un acto de verdadera camaradería, en el que asistieron, además de los jugadores, algunos directivos y su entrenador Nogués, emprendiendo al atardecer el viaje de regreso a la capital, y quedando encantados de las atenciones recibidas por el vecindario.

NEUTRAL

¡Empresarial! ¡Patronal!

La «Caja Nacional de Seguro de Accidentes del Trabajo» emite sus pólizas sin fijar prima mínima.

Compre
LOS
DISCOS PARA
SU GRAMOLA

en

Radio PILOTO
SANTA ESPERANZA, 7
TELÉFONO NÚM. 244
GRANOLLERS



El Deporte en el Frente de Juventudes

Atletismo

VACCA, CAMPEÓN DE CATALUÑA

El pasado domingo, nuestro equipo de atletismo se trasladó al Estadio de Montjuich para participar en la segunda jornada de los campeonatos de Cataluña.

El que más destacó entre nuestros atletas, fué Vicente Vacca, el cual con un

salto de 1'68 ms. se proclamó campeón de Cataluña y ha sido seleccionado para los próximos campeonatos Nacionales que se celebrarán en Madrid los días 28 y 29 del presente mes.

Los demás atletas obtuvieron las siguientes marcas:

Lorenzo, en salto de altura 1'65, en pértiga 3'05 ms.

Llach, en salto de altura 1'50, en pértiga 2'95 ms.

Villá, en pértiga 2'90 ms.

Crusellas, en 200 ms. lisos, 25 s. 4/10.

Cladellas, Jabalina 36'6 ms., martillo 17'80 estableciendo el record Local.

J. Llorens, 2 m. 17 s. 3/10.

—Ha regresado de Madrid el camarada atleta Ibañez, el cual representó a la provincia de Barcelona en el encuentro cuadrangular Madrid-Barcelona-Santander-San Sebastián, que servía de selección para los campeonatos de Atletismo de las Juventudes Europeas que ha de celebrarse en Milán.

Ibañez consiguió clasificarse en sexto lugar en el lanzamiento de jabalina.

Fincas Pla

Dispone para la venta, de

Pieza 10 cuarteras regadío. — Pieza 6 cuarteras regadío. Enclavadas a pocos kilómetros de Granollers.

Pieza de tierra de una extensión de 14 cuarteras, parte secano y regadío olivos y avellanos, cerca de Caldas.

Pieza de tierra de 4 cuarteras, mitad secano y mitad regadío, cerca carretera en Cardedeu.

Extensión de 30 cuarteras cultivo secano en el término de Parels.

Para informes y detalles, dirigirse a **FINCAS PLA** P. Perpiñá, 16, 1.º - Tel. 157 - GRANOLLERS

Gasógenos
NACIONAL MURO

PATENTE NACIONAL

El gasógeno de más rendimiento

El más sencillo

El más práctico

El más económico

Funciona con el carbón mojado—Los camiones pueden llevar la misma carga que con gasolina—Aparatos especiales para turismos de máxima potencia

Estos Gasógenos los instala únicamente

Garage Roca

Agente exclusivo para Granollers y comarca

Avenida de la Victoria—Granollers

TELÉFONO 108



BICICLETAS Y DEPORTES

CASA MOGAS

SUCESOR DE CASA MASFERRER

Representante exclusivo para Granollers y comarca de las Bicycletas ORBEA

GRAN SURTIDO EN BICICLETAS PARA SEÑORITA

CALLE A. CLAVÉ, 76 • TELÉFONO, 169 • GRANOLLERS